



FIERS DE NOS GENS

Centre de services scolaire de Kamouraska-Rivière-du-Loup



NUMÉRO 05

JUILLET 2023

Cliquez sur nos plus récentes vidéos qui ont comme objectif de faire rayonner notre CSS.

[Programme des arts du cirque à Cacouna et Saint-Arsène](#)

[VOX-POP : les vacances d'été](#)

[Kermesse à Saint-Pascal](#)



J'adopte un cours d'eau

Ce printemps, les élèves de secondaire 1 de l'école secondaire Chanoine-Baudet de Saint-Pascal ont participé à l'activité de science citoyenne J'adopte un cours d'eau, sur la rivière Kamouraska. Accompagnés de l'Organisme de bassins versants de Kamouraska, L'Islet et Rivière-du-Loup (OBAKIR), deux groupes ont testé la qualité de l'eau de la rivière au Camp Richelieu selon un protocole et des paramètres bien définis.



Pelletée de terre symbolique

C'est en présence du ministre de l'Éducation, monsieur Bernard Drainville, et de madame Amélie Dionne, députée de Rivière-du-Loup-Témiscouata, que la pelletée de terre symbolique confirmant la construction d'une nouvelle école primaire à Rivière-du-Loup a été tenue le 16 juin dernier. Ce projet important pour l'ensemble de la communauté permet de répondre au besoin des écoles du secteur de Rivière-du-Loup où la capacité d'accueil est dépassée depuis quelques années. La dernière construction d'école à Rivière-du-Loup remonte à 1972, date d'ouverture de l'école Joly.



Soutien au comportement positif

Le Soutien au comportement positif (SCP) permet une meilleure gestion des comportements des élèves afin de créer un milieu plus propice à l'enseignement et aux apprentissages. De plus en plus d'écoles de notre centre adhèrent au SCP. À la rentrée d'automne, ce sera d'ailleurs le tour des écoles primaires des Vieux-Moulins, de la Marée-Montante, de l'Orée-des-Bois et de l'Étoile-Filante. Découvrez dans cette [vidéo](#) ce qui a été observé à l'école primaire Roy de Rivière-du-Loup et au Centre de formation professionnelle Pavillon-de-l'Avenir depuis l'implantation du programme.

